

ROBERT HOGUE, Président-fondateur

Robert a travaillé pendant 30 ans chez Bell Canada, dont il est maintenant retraité. Tout au long de sa carrière, il a occupé le poste de technicien, installation et réparation Affaires, ainsi que de coordinateur au centre de réponse centralisé pour les grands clients (Air Canada, Via Rail et Nav Canada). Pendant 3 années consécutives, Robert a été président du conseil régional des Pionniers du téléphone d'Amérique. Après avoir pris sa retraite, Robert est retourné à l'école et a obtenu son diplôme en massothérapie. Il a pratiqué cet art pendant 10 années consécutives.



Ces dernières années, Robert a été président du club de badminton ainsi que du club de tennis de sa région. Passionné par le pickleball, il a fondé en 2017 le Club de pickleball région sud-ouest et a encouragé plus d'une centaine de personnes de tous âges à pratiquer ce sport. Il a été vice-président de la Fédération québécoise de pickleball qui compte plus de 5 000 membres au Québec et est présentement l'un des directeurs du conseil d'administration de Pickleball Canada Organization qui compte plus de 23 000 membres au Canada. Il a été certifié entraîneur et arbitre par la Fédération québécoise de pickleball.

En plus de pratiquer plusieurs sports, Robert fait également du bénévolat auprès d'organismes. Il est entre autres patrouilleur à vélo sur les pistes cyclables de sa région.